

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Jean LEMBEZAT : de Nozay aux collines de l'Artois en passant par les Landes, la Normandie et l'Egypte :

Comment dater une photo ?

Notre homme pose fièrement : faux-col, costume trois pièces, pochette de costume, une moustache naturelle, une cravate avec un nœud Lavallière . Son style est impeccable, le signe d'une réussite sociale et professionnelle. C'est un ingénieur d'une vingtaine d'années.



Jean LEMBEZAT naît à Nozay en 1884, fils de Lucien et de Marie GOROSTARZU. Il suit son père qui est régisseur des biens du baron GERARD à Maisons (Calvados) entre 1899 et 1909. Elève à l'Ecole d'agriculture de Rennes, il décide de s'engager volontairement pour 3 ans au bureau de recrutement de Caen, en novembre 1904. Il rejoint alors son frère aîné, Christian, caporal au même régiment depuis mars 1904. Il est nommé sergent en mars 1905, libéré en septembre 1905. Il habite à Rennes rue du Champ Jacquet en mai 1906, puis il devient ingénieur. Il se marie au Caire avec Marcelle LE FEE DE PAULDREN. Jean LEMBEZAT embarque pour France le 12 août 1914. Il est promu sous-lieutenant de réserve à la 5ème compagnie du 36ème régiment d'infanterie pour la durée de la guerre en septembre 1914. Il meurt des suites de ses blessures de guerre le **9 juin 1915 à Neuville-St-Vaast à 30 ans**. Il est cité à l'ordre de la division: " A été tué au moment où, sous un bombardement terrible et sous une pluie de balles, il entraînait sa section à l'assaut des maisons d'un village". Ce 9 juin, il laissera une veuve, Marcelle, et deux fils, Bertrand et Maurice. Maurice tombera, également, au champ d'honneur en 1940. Jean LEMBEZAT repose dans la chapelle familiale de Limerdin.